

Hj. Ade Pemilik RM.BU ADE: Dukung Arismiati di Pileg 2024 Itu Kewajiban

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Mar 4, 2023 - 06:41



Hj. Ade Pemilik Rumah Makan Khas Sunda RM.BU ADE Cijulang Kab.Pangandaran (Photo: Publik Jabar)

PANGANDARAN - Hj. Ade Pemilik RM.BU ADE khas Sunda yang beralamat di Jalan Raya Cijulang blok kaum Cijulang Kabupaten Pangandaran, mendukung penuh Arismiati Kader dari Partai Golkar yang akan melenggang di kancah politik tahun 2024 mendatang, demikian dikatakannya pada Media Publik Jabar, pada, Sabtu (5/3/2023)

Perhelatan Politik Pemilihan Presiden dan Anggota legislatif tahun 2024 masih cukup jauh, namun kini sudah mulai muncul sejumlah nama yang diperbincangkan di kalangan masyarakat dan media sosial, salah satunya sosok Nama Arismiati yang sering di panggil Meris, seorang kader Partai Golkar sekaligus pengusaha, salah satunya yang menjadi sorotan publik saat ini.

Berdasarkan hasil survai media PUBLIK JABAR dilapangan, Sosok Arismiati yang akrab dipanggil Meris ini, berpenampilan enerjik, pandai bergaul, dan bergabung dalam banyak komunitas ini, sangat ramai diperbincangkan dan mendapat dukungan dari masyarakat Cijulang serta komunitas, untuk maju di pemilihan Anggota legislatif tahun 2024 mendatang.

Sebagai seorang kader Partai Golkar yang mempunyai banyak pengalaman di dunia politik, pandai bergaul dengan semua komunitas, dengan penampilan apa adanya serta sikapnya yang ramah dan peduli pada masyarakat kecil ini, tentunya modal untuk melenggang di kancah politik tahun 2024.

Dalam obrolan ringan dengan Media Publik Jabar pada Minggu, 19 Februari 2023 di gazebo Rumah makan Bu Hj.Ade, Arismiati Mengatakan, Pemilihan Anggota Legislatif masih lama, kita lihat saja nanti.

" Pemilihan anggota Legislatif masih lama, kita lihat saja nanti, kalau Allah SWT berkehendak dan semua masyarakat Pangandaran mendukung saya untuk maju di pileg tahun 2024, kenapa tidak ? why not ?" Kata Meris sambil tertawa ringan.

" Saya sebagai kader Partai Golkar tentunya harus taat pada perintah Organisasi, ini adalah amanat, sebagai kader tentunya saya harus loyal dan berpolitik adalah dinamis, untuk itu, ini moment tepat untuk mengabdikan pada Nusa, bangsa dan Agama" tambah Meris.

Sementara Hj. Ade orang tua Arismiati dan Budi sebagai Suaminya, ketika di wawancara media Publik Jabar mengatakan, sangat mendukung dan mendoakan.

" Setiap orang tua pasti menginginkan anaknya menjadi anak yang soleh Solehah, bisa berkarir dan berguna untuk masyarakat, bagi saya mendukung dan mendoakan yang terbaik untuk anak-anak saya itu adalah kewajiban " kata Hj.Ade.

" Sebagai orang tua, saya berkewajiban memberikan pepatah dan bimbingan demi kebaikan dia, walaupun sekarang Meris sudah ada yang lebih berhak dan bertanggung jawab yaitu suaminya " tambah Hj.Ade

Sementara Budi, suami Meris juga mengatakan bahwa pemilihan legislatif masih lama, dan semua perlu dukungan dan persiapan yang matang.

" Saya sebagai suami Meris tentunya harus lebih waspada menghadapi situasi ini, sebagai kepala keluarga, saya berkewajiban melindungi istri dan keluarga dari berbagai kemungkinan " kata Budi.

" Menjadi seorang suami mempunyai tanggung jawab yang berat pada keluarga, dan menjadi Anggota legislatif bukan hal yang gampang, ini adalah panggilan jiwa dan amanah, seorang anggota legislatif harus bisa menjadi suritauladan dalam berbagai hal, bukan hanya banyak pendukung, tapi harus bisa melaksanakan amanah masyarakat yang diemban " ungkap Budi.

" Amanah ini sangat berat karena harus dipertanggungjawabkan baik di dunia dan kelak dihadapan sang Khalik, seorang suami harus bertanggung jawab atas keluarganya, saya akan melindungi dan mendukung dia sepenuh hati demi kebaikan, terakhir saya mohon doa restu dari semuanya, semoga Allah SWT

memberikan yang terbaik untuk keluarga saya dan masyarakat.... Amin
yarobalamin" pungkas Budi. (MISG)